

Kerja Bakti Bersama TNI di Kelurahan Pasangkayu Antisipasi Banjir dan DBD

M Ali Akbar - SULBAR.UPDATES.CO.ID

Jun 24, 2024 - 10:18



Pasangkayu, – Kegiatan Karya Bakti pembersihan selokan digelar di Jl. Muh Hatta, Lingkungan Labuang, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, sebagai upaya antisipasi banjir dan wabah penyakit demam berdarah (DBD). Acara ini melibatkan berbagai elemen masyarakat dan TNI, dipimpin oleh Serda Fahril dan Serda M. Yusuf dari Koramil 1427-01/Pasangkayu, serta Rusman, Kepala Lingkungan Labuang, bersama warga

setempat. Senin (24/06/2024)



Serda Fahril, Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu, menyampaikan pentingnya kegiatan tersebut dalam menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat.

"Kegiatan Karya Bakti ini bertujuan mencegah banjir yang sering terjadi akibat curah hujan tinggi serta menghindari penyebaran wabah DBD. Kami mengajak warga untuk bersama-sama menjaga kebersihan selokan sebagai bagian dari upaya menjaga dan melestarikan lingkungan," ujar Serda Fahril.

Lebih lanjut, Serda Fahril menjelaskan bahwa kegiatan ini juga bertujuan memperlancar aliran air hujan sehingga tidak terjadi genangan yang bisa menjadi sarang nyamuk demam berdarah. Selain itu, kegiatan ini diharapkan dapat membangkitkan semangat gotong royong di masyarakat, sebagai warisan budaya bangsa yang harus dipertahankan dan diterapkan dalam kehidupan sehari-hari.

Kepala Lingkungan Labuang, Rusman, juga mengapresiasi keterlibatan TNI dalam kegiatan ini. "Saya mewakili masyarakat Kelurahan Pasangkayu mengucapkan terima kasih kepada Pak Babinsa yang selalu aktif dan peduli terhadap kegiatan kemasyarakatan. Harapan kami, kegiatan ini bisa menjadi motivasi bagi masyarakat untuk selalu peduli dan menjaga kebersihan, keindahan, dan kelestarian lingkungan," ungkap Rusman.

Kegiatan Karya Bakti ini menunjukkan sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan, sekaligus sebagai langkah preventif terhadap bencana banjir dan penyakit. Dengan semangat gotong royong, diharapkan lingkungan Kelurahan Pasangkayu tetap indah, rapi, dan terbebas dari wabah penyakit.